

Dr. Stephan Pernkopf
LH-Stellvertreter

Landtag von Niederösterreich
Landtagsdirektion
Eing.: 02.04.2019
zu Ltg.-610/A-4/66-2019
-Ausschuss



Herrn Präsident
des NÖ Landtages
Mag. Karl Wilfing

im Hause

St. Pölten, am 2. April 2019

LHSTV-P-L-397/126-2019

Sehr geehrter Herr Präsident!

Zur Anfrage der Abgeordneten Mag. Collini zu Zahl Ltg.-610/A-4/66-2019, darf ich folgende Beantwortung, sofern mein Zuständigkeitsbereich betroffen ist und dies dem Anfragerecht unterliegt, übermitteln.

Zunächst darf ich klarstellen, dass nicht, wie in der Anfrage angegeben, eine Position der zukünftigen Landesgesundheitsagentur ausgeschrieben wurde, sondern ein dritter Geschäftsführer der NÖ Landeskliniken-Holding. Somit erübrigen sich alle Fragen, die sich auf die Bestellung von Mag. Mag. (FH) Konrad Kogler zum Geschäftsführer einer gegen Ende des laufenden Jahres gesetzlich einzurichtenden Landesgesundheitsagentur beziehen.

Die bezughabende Ausschreibung erfolgte am 22. Dezember 2018 im Amtsblatt zur Wiener Zeitung und in der Tageszeitung Kurier. Die Ausschreibungsfrist wurde mit 23. Jänner 2019 festgesetzt und genügt damit den Bestimmungen des Stellenbesetzungsgesetzes des Bundes.

Insgesamt haben sich 22 Personen um die ausgeschriebene Stelle innerhalb offener Frist beworben. Es waren dabei Bewerber aus verschiedensten Berufsfeldern vertreten: vom Gesundheitsbereich über den Öffentlichen Dienst bis hin zur Handels- und Vertriebsbranche.



Seitens des von der NÖ Landeskliniken-Holding beauftragten Personalberaters wurden Interviews mit den aussichtsreichsten Kandidaten geführt. Aufgrund dieser Interviews wurden in der Folge die bestgeeigneten vier Bewerber zu einem Hearing eingeladen. Da ein Bewerber knapp vor Durchführung des Hearings seine Bewerbung zurückgezogen hatte, wurde das Hearing mit den verbleibenden drei Bewerbern am 15. Februar 2019 durchgeführt. Dieses Hearing wurde von einer Hearingkommission des Landes Niederösterreich auf Ersuchen der NÖ Landeskliniken-Holding durchgeführt.

Die Mitglieder der Hearingkommission wurden analog zu den Bestimmungen über die Auswahlkommission für die Besetzung leitender Dienstposten des Landes Niederösterreich ausgewählt. Nach dieser – mit Beschluss der NÖ Landesregierung festgelegten – Zusammensetzung haben dieser Auswahlkommission der Landesamtsdirektor, ein rechtskundiger Vertreter der Personalabteilung, ein Vertreter der Personalvertretung, sowie der beauftragte Personalberater anzugehören. Zur gegenständlichen Beratung wurden weiters der zuständige Gruppenleiter sowie ein Geschäftsführer der NÖ Landeskliniken-Holding eingeladen. Organisatorisch wurde – obgleich keine Verpflichtung dazu bestanden hatte – diese Richtlinie angewandt, um ein objektives Bestellungsverfahren sicherzustellen. Im Übrigen wurde die idente Vorgangsweise hinsichtlich Auswahlverfahren auch bei der letzten Bestellung eines Geschäftsführers der NÖ Landeskliniken-Holding gewählt.

Mit Beschluss der Holdingversammlung der NÖ Landeskliniken-Holding vom 26. März 2019 wurde Herr Mag. Mag. (FH) Konrad Kogler zum Geschäftsführer bestellt.

Die NÖ Landeskliniken-Holding legt die Konditionen entsprechend der bestehenden Geschäftsführerverträge fest.

Mit freundlichen Grüßen

LH-Stv. Dr. Stephan Pernkopf eh.